## TMORHUM 2014

## Activation spéciale pour la 10ème édition de la « Route du Rhum » au départ de SAINT-MALO

Comme lors de chaque édition de la Route du Rhum et ce depuis 1998, l'association ARACE était au rendez-vous avec l'indicatif TMORHUM. Il s'agit là de son activité phare, celle que nous ne manquerions sous aucun prétexte.

Cette année encore nous avons repoussé nos limites, tant au niveau du matériel mis en œuvre que de celui du nombre d'opérateurs impliqués.

Le montage des aériens a commencé le 23/10 avec l'arrivée des premiers opérateurs sur le site. Onze jours de présence 24h/24h, du trafic à toute heure avec jusqu'à dix stations actives en simultané. Les bandes du 160 mètres au 2 mètres ont été opérées en phonie bien sûr, mais aussi en CW et modes digitaux avec une volonté particulière pour ces deux derniers modes qui manquaient cruellement lors des précédentes éditions.

Notre équipe s'est vue renforcée par la participation de plusieurs OM et YL venus de l'ARA35, de l'ARAS72, des départements du Calvados, de la Manche, de l'Orne et même de Belgique.

Des liens se sont créés et il ne serait pas étonnant que l'on se retrouve pour d'autres aventures.

Toujours dans la continuité de notre engagement auprès de la jeunesse qui, ne l'oublions pas, représente également notre avenir, pas moins de 400 jeunes nous ont rendu visite dans le cadre de sorties organisées en collaboration avec les centres aérés de l'Agglomération.

Au programme, une présentation du radioamateurisme avec explication de la propagation des ondes, initiation à la pioche, visite de notre exposition sur la téléphonie, pour finir par une mini chasse au renard. Divisés en plusieurs petits groupes, les enfants ont recherché une balise de détresse d'avion sur l'esplanade de la Cité d'Aleth. Ils sont repartis avec des QSL, des magazines et pour certains des idées plein la tête.

L'inauguration officielle de notre manifestation a eu lieu le jeudi 30 octobre en présence de M. François Lobit, Sous-Préfet, de plusieurs élus et personnalités qui nous ont soutenus, et celle de deux skippers de la course : Jean-Paul Froc sur Groupe Berto et Maxime Sorel sur VandB / MS Sailing Team.

Après la prise de parole de F5CYM, président de l'ARACE, les deux skippers nous ont donné leur vision des communications lors de cette transat.

La visite du musée commentée par Jean-Paul F5EO a largement captivité nos visiteurs avant que ne leur soient présentées nos différentes stations d'émissions.

Ce grand moment de partage très convivial s'est terminé autour d'un cocktail dînatoire préparé par les Galettes de Saint-Malo, La Mie Câline et notre fidèle partenaire Sylvaine du « Bar de la P'tite ».

Si notre fil rouge était le départ de la course, l'accès aux pontons a été une opportunité pour nos invités et nous-mêmes.

Nous avons pu rencontrer les skippers et voir leurs bateaux au plus près. Tous en auront profité pour faire de belles photos, un moment magnifique!

Côté radio l'activité s'est terminée avec 13 936 contacts, ce qui nous semble être assez important pour l'activation d'un indicatif spécial. Il y aura sûrement des améliorations à apporter pour l'avenir, avec notamment une analyse plus précise des logs afin d'optimiser la répartition de l'activité par bandes et modes.

Nos résultats et performances augmentent lors de chaque édition, ce qui est formidable et si c'est notre fil conducteur, est-ce le plus important? Nous pensons que les rencontres et les liens d'amitié que nous avons tissés lors de cette semaine sont certainement supérieurs à tout cela! N'oublions pas de remercier ceux qui n'ont pas opéré mais ont largement œuvré à la réussite de cette opération, les OM, SWL et membres sympathisants de l'association.

Un grand merci également aux YL et QRPépettes qui ont fait un travail d'intendance remarquable aux côtés de notre cuisinier en chef et président F5CYM (pas moins de 22 repas différents ... bravo à eux !).



Le radio-club.



Vue générale des antennes.



La station modes numériques.



Les stations CW.



Les installations 10 mètres et VHF.



La station 10 mètres et VHF.



91 bateaux au départ, impressionnant.



Le camp des opérations.



Visite des pontons avec Paul Hignard, benjamin de la course.



Recherche des balises avec les jeunes.



Visite du Sous Préfet avec les skippers J. P. Froc et M. Sorel.



Une des deux stations phonie.



Les repas, un moment de convivialité à l'ARACE.



Une partie de la Team TMORHUM.

Enfin les membres de l'ARACE remercient:

- · la Ville de Saint-Malo et les différents services qui sont intervenus,
- · les adjoints et personnalités présents lors de l'inauguration,
- Jean-Paul Froc et Maxime Sorel, skippers de la course,
- · l'ensemble de nos partenaires,
- l'association Armorhistel et le musée des Transmissions de Rennes, Espace Ferrié,
- les opérateurs extérieurs qui nous ont donné de leur temps,
- · tous ceux qui n'ont pas été cités personnellement et qui ont participé de près ou de loin à cette réussite.

Bon vent et à dans 4 ans !

Pour l'ARACE, l'équipe d'organisation. http://tm0rhum.arace.fr & http://www.arace.fr





























## Nouveau site web,





BATIMA Electronic, le spécialiste radio à votre portée !

Antennes, mâts, rotors, préamplificateurs, amplificateurs, transceivers, câbles et connecteurs, ... pour amateurs et professionnels

118 rue du Maréchal FOCH 67380 LINGOLSHEIM Tél : +33 (0)3 88 78 00 12 info@batima-electronic.com



www.batima-electronic.com